
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO LICEO ARTISTICO DI BRERA  

Venerdì 15 gennaio 2021 

Il giorno lvenerdì 15 gennaio 2021 alle ore 18 si riunisce on line il Consiglio di Istituto sulla 
piattaforma Team di Office 365, con il seguente Ordine del giorno:  

Comunicazione Presidente 
1. Approvazione Verbale precedente 
2. Approvazione Programma Annuale 2021 
3. Costituzione, consistenza massima e limite massimo per ciascuna spesa economale del Fondo 
economale per le minute spese;  
4. Radiazioni residui  
5. Elezione membri supplenti Organo di Garanzia  
6 Approvazione delibere Odierne
7 Varie ed Eventuali. 

Sono presenti la D.S. D.ssa Emilia Ametrano, la Presidente Arch. Monica Laura Pardi, i docenti 
Proff. Guida Rossella, Maggi Enrica, Sallorenzo Lorennzo, Fazio Anna Maria , La Vaccara Filippo, 
Basello Barbara, Figuccia Giuseppe, Mancin Marco, i genitori Signori Malinverno Manuela Maria, 
Genoni Gianluigi, Peluso Salvatore, gli alunni Chiarella Alessia, Romano Luca, Trezzi Irene  e 
verza Alessia,  il sig. Valenti Nicola del personale Ata, la D.ssa Tornatore (DSGA). 

Sono assenti il sigg. Genoni Gianluigi e Peluso Salvatore. 

Funge da verbalizzatore il prof. La Vaccara Filippo.   

Verificato il numero legale, la Presidente Monica Pardi dichiara aperta la seduta.   

  Comunicazioni Dirigente Scolastica e Presidente 
La DS comunica che si è in attesa del nuovo DPCM, si spera entro domani, che stabilisca con 

chiarezza se la Lombardia sarà “zona rossa” (zona ad alto rischio contagi - epidemia in corso), 
e che se lo sarà i Laboratori in presenza continueranno comunque, secondo le vigenti 
normative. 

Per il biennio, il rientro per i laboratori  -continua la DS- sarebbe complicato per problemi di 
scansione oraria ( docenti che insegnano sia al biennio sia al triennio con il verificarsi di 
accavallamento orario). 

La DS trova confusionari i decreti e incomprensibili le decisioni di ulteriori strette, visto che i 
contagi non stanno aumentando. 

La Presidente ritiene che ci sia stata una risposta positiva alla struttura organizzativa della nostra 
Scuola per quanto riguarda i rientri in presenza. 

Si passa alla discussione dei punti all’OdG,  



Per primo viene trattato il punto 5 (Elezione membri supplenti Organo di Garanzia) 

La DS spiega che è necessario eleggere dei supplenti di tutte le componenti del CdI, nel caso di 
assenza da parte di uno di loro. 

Il prof. Sallorenzo si propone come supplente per la componente Docenti, la S.ra Malinverno per 
la componente Genitori, lo studente Romano per gli studenti. 

Tutte e tre le candidature vengono accolte favorevolmente da tutto il Consiglio. 

Vengono eletti per acclamazione membri supplenti Organo di Garanzia lo studente 
Romano, il prof. Sallorenzo, la S.ra Malinverno. 

Delibera n. 258 

1. Approvazione Verbale precedente 
Viene approvato con 16 voti favorevoli e un astenuto perché assente il verbale precedente. 
Delibera n. 259 

2. Approvazione Programma Annuale 2021 
La DSGA illustra su schermo condiviso i relativi dettagliati documenti (in precedenza inviati a tutti 
i membri del Consiglio. Oltre ad uno schema sintetico, che comprende le norme di riferimento, la 
DSGA spiega la parte principale, il Modello A allegato, dove vi sono riassunte le entrate e le uscite.  
Viene approvato all’unanimità il Programma Annuale 2021 

Delibera n. 260 

3. Costituzione, consistenza massima e limite massimo per ciascuna spesa economale del 
Fondo economale per le minute spese; 
La DSGA riferisce che, come per l’anno precedente, si intende fissare a 1000 euro la cifra 
disponibile dal Fondo economale, con una spesa massima di 100 euro per volta.
Viengono approvate all’unanimità la Costituzione, consistenza massima e limite massimo per 
ciascuna spesa economale del Fondo economale per le minute spese.

Delibera n. 261

4. Radiazioni residui.
LA DSGA illustra (anche in questo caso condividendone l’immagine sullo schermo) l’elenco delle 
radiazioni/ perenzione dei residui - esercizio finanziario 2020 - documento inviato in precedenza a 
tutti i membri del Consiglio.
Si illustra il documento e vengono letti gli importi totali dei residui attivi e di quelli passivi.
Vengono approvati all’unanimità le Radiazioni residui.

Delibera n. 262

Il punto 5 all’OdG viene trattato e deliberato all’inizio del consiglio, si passa quindi al successivo 
punto 6.



6 Approvazione delibere Odierne
Vengono lette e approvate all’unanimità le delibere odierne

Delibera n. 263

7 Varie ed Eventuali.
La st.ssa Trezzi fa presente che, nella sede centrale, due docenti non accendono la telecamera. La 
st.ssa Chiarella riporta che una docente dieci di avere una connessione che non regge. La DS, 
cercando di individuare quali docenti, spiega poi che con alcuni di essi il prof. Tigano del team 
digitale sta aiutando questi docenti che hanno delle difficoltà con le nuove modalità.

La st.ssa Chiarella chiede se fosse possibile, visto che quest’anno non si svolgerà la settimana 
dell’Arte, pensare ad un concorso d’arte con una mostra degli elaborati allo Spazio Hajech?
La DS trova che sia una valida iniziative ed è favorevole, purché le attività non sottraggano tempo 
alle lezioni, quindi potrebbero essere pomeridiane. La DS spera che entro giugno si esca 
dall’emergenza, e che quindi queste attività possano svolgersi in presenza. La DS aggiunge che gli 
studenti dovrebbero fare delle proposte.

La DS ricorda che era stata istituita una commissione di docenti votata durante un Collegio dei 
docenti nel settembre 2019, composta da 8 docenti per ogni sede, commissione che affiancava gli 
studenti durante la settimana dell’arte e che fungesse da organo selezionatore. Bisognerebbe trovare 
-continua la DS- altrettanti studenti provenienti da tutti gli indirizzi, che affiancherebbero i docenti 
nell’organizzazione.
La studentessa Verza riporta di problemi di connessione al secondo e terzo piano (sede PG).
La prof.ssa Basello spiega che sono problemi temporanei in fase di risoluzione, dovuti a ultimi 
aggiustamenti tecnici per la rete.
La Presidente, che ha raccolto richieste di chiarimenti da parte di genitori, chiede come mai la 
classe 1D PG non abbia il coordinatore?
La DS spiega che tutte le classi hanno un coordinatore e che l’elenco è pigliato sul sito della Scuola. 
Controlla l’elenco e conferma che a coordinare la classe vi è un docente molto efficiente e, 
aggiunge, che il coordinatore , ad esempio, non è tenuto a dar conto delle assenze di colleghi o di 
altre questioni che non sono di sua competenza.
La st.ssa Verza riporta una richiesta sorta nella classe 3FPG sullo stabilire un limite orario massimo 
pomeridiano entro il quale svolgere le lezioni, fissandolo per le ore 17:30? LA DS spiega che le ore 
di lezione non si possono ridurre o omettere. 
Emerge che alcuni studenti pendolari impieghino un’ora e mezza per tornare a casa, e che quindi la 
ripresa pomeridiana di alcune lezioni, è stata di poco posticipata.
La presidente è dell’opinione che in questo periodo bisogna fare di tutto per adattarsi.
Lo studente Romano riporta che in Multimediale i programmi ADOBE non stiamo arrivando.

La DS chiede un chiarimento, se i programmi non funzionano o se sono stati pagati e non ricevuti?
La DS spiega che se ci sono singoli problemi, può essere contattata direttamente per una veloce 
risoluzione del problema. Spesso- continua la DS- il problema non è di ADOBE- ma del computer 
che non supporta i programmi.
Il prof. Figuccia conferma che i nuovi programmi ADOBE, ad esempio possono essere installati 
solo su computer con determinate caratteristiche.

Lo studente Romano riporta perplessità degli studenti sulla recente integrazione/ precisazione sulle 
regole di comportamento durante la dad, sottolineando che si possono avere difficoltà con la rete e 
non trovano giusto che possano essere puniti.

La DS spiega che il regolamento, votato in CdI non può essere discusso, e che è stato frutto di una 
lunga riflessione e discussione tra tutti i componenti del Consiglio.



La DS aggiunge che la Scuola fornisce tutto il possibile supporto.
La prof.ssa Basello evidenzia di come oggi si sia tutti un pò più attrezzati e capaci e che le 
problematiche, che possono certamente esserci, debbano rappresentare una normale “tantum” nello 
svolgimento delle lezioni. 
Il prof. Sallorenzo ribadisce che il docente è in grado di capire quando c’è un reale problema (ad 
esempio uno studente che chiede l’ingresso alla lezione e viene accettato dal docente anche per 
decine di volte!

Al prof. Mancin  spiace tornare su un argomento così ampiamente discusso.  Mancin conferma che 
non c’è nessuna intenzione punitiva nel regolamento e che l’accoglienza è un principio 
fondamentale nel nostro Liceo.

La Presidente chiede sull’aggiornamento dei programmi REVIT per l’architettura, per la classe 5A 
pg. La DS  informa che si stanno acquistando.
La signora Malinverno chiede se ci sono novità sulla Maturità, la DS risponde di no, che si è in 
attesa di eventuali notizie e che , per il momento, tutto rimarrebbe secondo le modalità dell’anno 
precedente.
Lo studente Romano chiede al riguardo dei laboratori in presenza, se è possibile che una classe 
possa scegliere di svolgere comunque l’attività a distanza anche se il laboratorio è previsto in 
presenza?
La DS spiega che la presenza è obbligatoria.
Gli altri studenti in maniera corale esprimono approvazione per i laboratori in presenza, ritenendo 
l’esperienza in classe e il contatto con gli altri un elemento insostituibile.

Alle ore 20:20, non essendoci ulteriori punti da discutere, la presidente dichiara chiuso il Consiglio,

 


